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短慮云融感扇

奉譜豊露素麺童妻

州櫛静男童索過園　二能才奈攣＝日出帽 億慈　恵ノ三三沖＝一昔野　穀三　三；‾＝新櫻光〒郎葦　　＿際州等胤

出席報告：会貝72名　出席55名

㊨　真実かどうか？

①　みんなに公平か？

⊂㌻‾長報筆⊃

四　つ　の　テ　ス　ト

∈）好意と友情を深めるか？

①　みんなのためになるかどうか？

川村徳男署

1．小松三雄さんと工藤弘道さんが転勤のため退会

したいということです。小松さんは56年11月入会

されまして三年余りの間、特に広報の面でど協力

を頂きましたし、工藤さんは57年4月に入会され

まして、特に今年度は青少年の育成でご苦労をし

て頂きました。ど両人ともこれからもお元気で活

躍されますようお願い致します。

2．飯野準治さんが本月1日に荘内病院で胆石の手

術をされましたので、先週お見舞に行ってきまし

た。経過がよく、手術後とは思えないほどお元気

でした。

3．次の例会までの行事

（1）ロータリー関係の行事

明日は教育110番の第6回目です。カウンセ

ラー及び運営委員の方々、よろしくお願いしま

（ゲストスピーチ）

す。

23日はロータリーの創立80周年記念日で、ま

た、世界理解と平和の日です。

（2）一般の行事

本日は暦の上で雨水、雪が雨にかわって生き

ものがそろそろ活動をはじめるということだそ

うです。

明20日は旧の元日です。

（幹事報告）迎田　稔署

○地区青少年交換委員から派遣学生のオリエンテー

ションの案内

日　時　3月10日

場　所　寒河江プラザホテル

出席者　当クラブ派遣学生

伊藤久美さん（鶴岡北高1年）

クラブ代表　新穂光一郎君

理　事　長　就　任　の　挨　拶

皆さんこんにちわ。今年度1985年度19代目の青年

会議所理事長という大変な大役を仰せつかりました

村井です。どうぞよろしくお願い致します。

こういう席でお話しするということは大変緊張致

青年会議所理事長　村　井　勢　一　著

します。日頃ロータリーの皆様には本当にお世話に

なっている青年会議所です。その青年会議所のこと

を皆様の前でお話しなければなりませんが、私の趣

味のゴルフの話ですと、リラックスして本音のお話



も出来る訳ですが、こと青

年会議所の話ともなると建

前的になりますし、私の苦

手の分野でもありますので

多少拙い話にもなるかと思

いますが、少しの間お時間

を拝借させていただきます。

青年会議所は今年で19年

目を迎えました。私は15年前に入会しましたのです

が、その時メンバーは48名でした。現在は96名なの

で、丁度2倍になった訳です。私が入会した頃と一

番違うのは、人数が多くなった為に、メンバーの一

人ひとりがお互のコミュニケ一一シ／ヨンを作る場が少

くなったことです。例会が二回、委員会が一回とい

う月のスケジュールになっていますが、その中での

セレモニーも多く、時間も夜の7時から9時の2時

間なので、お互に本音のざっくばらんな喋りが少な

く、コミュニケ一一三／ヨンを深めることがしにくくな

っています。このことが一番の悩みです。

今年の募集人員は30名の予定であり、総勢約120

名のメンバーになります。そうすると益々コミュニ

ケーションをとりにくくなり、友情を深める問題な

どに難しいことが多く出てまいります。

青年会議所の仕事は、社会開発の運動を行うとい

う分野になると思いますが、その為には、我々の一

人ひとりがコミュニケーションをよくとり、互いの

友情を深めた土台の上に青年会議所の運動を推進し

て行くべきだと考えます。そんなことから今年一年

このコミュニケーションの場を是非数多く作り、例

えば色々な遊び、スポーツを通じて、或いは飲むこ

とでも結構ですが、そういう場面を今年は沢山作っ

て行きたいと考えております。それが無くては青年

会議所の社会開発運動というものが、なかなか進ま

ないだろうと考えております。

更に、このコミュニケーションとか友情を深める

とかのことと同時に、ここにお集りの青年会議所O

Bの方々は在籍中非常に勉強されておられた様です

が、今の我々はなかなか勉強とか、学習するとかが

苦手と云うより嫌いでして、塊状の鶴岡がどうであ

るかと云うことすら勉強不足の状況であります。こ

のことから、今年は鶴岡市の規状の生活指標を作り

自分達の住んでいる鶴岡を数字とか図式で表し、把

握しながら勉強しなければ、我々の社会開発運動な

どはおこがましくなってしまいます。数字をつかみ

例えは、鶴岡の行政の行末とは・‥などと、しっかり

一人ひとりの考え方を確立してこそ、始めて青年会

議所の運動が推進出来るものと考えます。ですから

勉強嫌いな我々のメンバーにどの様に勉強させるか

好きにならせるか、その為の方法を是非見つけたい

と考えております。以上二つの柱を設けて、今年は

頑張って参りたいと思います。

今、青年会議所は以上の様な考えで動き始めてい

ますが、今日は他に二つほどお願いを申し上げさせ

ていただきます。

その一つは、今年30名程度の会員拡大をしたいと

先程述べましたが、ぜひ皆様の職場の方あるいは二

代目の方でも結構ですが、青年会議所の場で活躍し

てみたいと云う方がおられましたら、入会をお願い

したいと考えております。実はここにパンフレット

がありまして、毎年募集の度に出しておりますが、

今年は3月11日を締切日にして現在会員の募集を行

っております。是非皆様からの推せんをお願いした

いと思っております。

次に、羽黒に月山牧場と云うのがありますが、そ

こに有志でポニーを三頭飼っております。去年、我

我青年会議所が十数年来のお付き合いをしています

東京のハーモニーセンターと云う青少年育成団体か

ら譲り受けたポニーです。今は雪が沢山ありますの

で民家で一頭つつ預って飼っていただいております

が、雪が融けましたら又ポニーを牧場に上げて子ど

も達に喜んでもらいたいと考えております。ただ、

羽黒の行政でやっている訳ではなくて、全くプライ

ベートなもんですから資金が大変不足しております。

そこで、月山高原牧場にポニーを育てる会を発足し

まして、今会員を募集しております。入会金を1万

円にしまして、年会費を3千円で徐々に会員を増し



て行きたいと考えております。

今、月山牧場には三つ位のイベントしかありませ

ん。一つはラングラフという最近盛んになってきた

いわゆる歩くスキーを3月に行いまして、それから

夏には月山高原祭りというお祭りを行います。それ

とバーベキューを今やっています。ですから実際に

人を集め牧場を活用する時間は非常に少なく短い訳

であります。そこで雪が融けて又雪が降り始める間

ポニーを20頭、30頭と増して、子ども達の遊び場と

しての牧場だけでなく、更に牧場全体を青少年を育

成する為の媒体にする考えで、そんな牧場を夢見て

いる我々なんです。私どもの青年会議所が発起人と

なってやり始めた会ではありませんが、ポニーを譲

り受ける時に力添えしたこともありまして、我々は

是非協力しながらやってゆきたいと考えております。

大きい意味で庄内と云いますか鶴岡に近隣した町村

にも多く人々を呼べるようにという様な願いを含め

まして、今会員募集をやっている最中です。勧誘に

伺うかもしれませんが、ロータリーの皆様にこの様

な会があるということを知っていただければ有難い

と思っております。

青年会議所の運動の中には個人的な修疎の場もあ

り、公式対外的な場もあります。そんな二つの面を

何んとかうまく生かして、青年会議所の運動を推進

して参りたいと考えております。

ロークリ】クラブの精神も鶴岡青年会議所の精神

も同じ目的ではないかと考えておりますが、日頃お

付き合いをする場面が少なく、これからの鶴岡のこ

と、庄内のことを考えていく上に是非皆様のお教え

を乞いたいと考えております。以前にはソフトボー

ノレ大会があったと記憶しておりますが、運動だけで

なく、酒を飲む場面でも結構ですので、我々と話し

合いがなされるチャンスをこれからも作って頂けれ

ば有難いと考えております。

青年会議所は来年が20年日という大切な節目を迎

えます。何事においても20年存続していくと云うこ

とは大変であり、まして昨今の経済情勢をみますと

私達のこういう運動がもしかしたら停滞するのでは

ないかと、私自身心配しながら取り組んでいます。

しかし、我々は若さでこの時代を乗り切って参りた

いと考えていますし、今年の私のスローガンの果敢

なる挑戦と云う言葉の気持ちを忘れずに、20年目に

向けてひとつの土台作りをしたいと考えておりますも

今日はこういう会合でお話させていただく光栄に

浴しましたことを感謝しまして、私のお話を終らせ

ていただきます。

有難うございました。

（退会の挨拶）
工藤弘道君

一言退会のご挨拶を申し上げます。

先程会長さんの方からご紹介ございました通り、

今般の会社の2月の人事異動で秋田支店の方に転勤

することになりました。私、57年の4月に当クラブ

に入会させていただきまして、その間本当に会員の

皆様から温かいど友情に支えられまして今日までク

ラブの会員として楽しく過させていただきました。

本当に有難うございました。

鶴岡は前任地から来て3年になる訳でございます

けれど、当初ここの店舗が新設店舗であったという

ことと、果して商売の方を上手くやれるかどうか、

それから地元の皆様と友好な関係をもって商売が出

来るか非常に心配であったのですけれども、ロータ

リークラブの会員の皆様の温かいど支援によりまし

て、店舗も3年を経過致しまして、まずは順調に営

業活動を営んでおるという、これも偏に会員の皆様

の賜と非常に感謝申し上げてる次第でございます。

私、非常にこの筒が住み心地が良くて今般3年にな

った訳でございますけれど、異動は全然ないものと

いう風に考えておりましたのですが、急きょそうい

うことで秋田の方に行く様になりました。今後は鶴

岡の皆様方と培われましたことをベースにしまして

新任地で一生懸命やらしていただきたいと思ってお

ります。本当に皆様有難うございました。



（新会員紹介〕
嶺岸光吉君

鶴岡信用金庫専務理事　斎藤庄治君

自　　宅　　鶴岡市三光町10番6号

生年月日　　昭和2年11月9日

奥様名　　斎藤津弥子さん

鶴岡市大字日枝字海老島221¶3

長　男　　斎藤　悟君（34才）

奥　様　　斎藤政子さん

孫　　　　斎藤信吾君（4才）

次　男　　斎藤　充君（31才）

趣　味　　園芸、バラ作り得意

（新入会員挨亘〕　斎藤庄治看

富士印刷の嶺岸社長さん

のど推せんをいただきまし

て皆々様方の温かいど理解

のもと入会のご承認をいた

だきました斎藤庄治でござ

います。由緒ある鶴岡R．C．

に会員として入会を認めて

いただきましたことは、私

にとり大変に光栄に存じ、有難く厚くお礼申し上げ

ます。今後クラブの主旨を十分理解致しまして、会

員として恥しくない様に努力致して参りたいと思い

ますので、先輩の皆々様方にはよろしくご指導とど

高誼の程をお願い申し上げ、簡単でございますが、

ご挨拶にかえます。

（ス　マ　イ　ル⊃

阿部与十郎君　　私の二番目の弟が大東亜戦争で

森永乳業の要員としてジャワに

赴任し、スマランで亡くなりま

した。今回戦死として認められ

勲八等瑞宝賞をいただきました。

藤川亨胤君　　教育110番の広報をNHKでや

っていただきました。

張　　紹渕君　　風邪が流行り、懐が少し潤った

のと、風邪にもめげず元気に診

療出来ました。

（ビ　ジ　タ　ー）

立川R．C．　　滝　　禅源君

鶴南西R．C．　菅原幸雄君．長野正彦君

ロータリー用語便覧㈹

協　　議　　会
協議会にはクラブ

協議会（Club A－

ssembly）地区協議会（District

Assembly）国際協議会（Intern－

ational Assembly）の三種があ

る。

クラブ協議会は、全役員、理事と各種委員長が集

まってクラブの計画・活動について協議する会合。

地区協議会は、各地区内全クラブの次年度会長・幹

事・次年度ガバナー・RI理事会が指定する者等が

4月・5月または6月中に地区ガバナーによって召

集されて開かれる会合で、ロータリー教育と知識・

情報の交換や提供、地区活動の調整が目的となって

いる。最近の数年間は理事会が「地区協議会は国際

協議会の終了後、7月1日以前のできるだけ早い機

会に開くことが望ましい」という声明が毎年出され

ている。

国際協議会は、RI会長・副会長およびその他の

理事、会長被指名者・理事被指名者・事務総長・財

務局長、RI地区ガバナー・ノミニー、国際口一グ

リー各委員長および他理事会が指定する者から成る

集会で、RIおよび各クラブの次年度の事業活動を

協力して計画し、かつロータリーに関する教育と、

運営上の任務に関する教育を行ない、同時に出席者

間の親睦をはかる機会ともなる。

（今週の担当者　手塚　拓）
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